
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

４－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の魅力の発信について

１ 県は、インターネットを活用した福島のイメージ向上に 総 務 部 長 広 報 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 知事は、復興五輪である東京オリンピックの県内開催を 知 事 オリンピック・

通して、本県の魅力をどのように発信していくのか尋ねた パラリンピック

い。 推進室

二 福島空港の防災拠点化について 観光交流局長 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

県は、福島空港の防災機能の強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 水素エネルギーの普及拡大について 企画調整部長 エネルギー課

県有施設等への燃料電池の導入を推進していくべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

四 観光の振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

過激な要素を含むスポーツ、いわゆるエクストリームスポ

ーツを活用した観光振興に取り組むべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

五 業務の効率化について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

ソフトウェアによる業務工程の自動化、いわゆるＲＰＡを

活用した業務の効率化に取り組むべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 ＩＣＴを活用した医療について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県立病院において、ＩＣＴをどのように活用していくの

か、県の考えを尋ねたい。

七 ＩＣＴを活用した畜産業の振興について 農林水産部長 畜 産 課

県は、ＩＣＴを活用した畜産業の振興にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 インバウンド対策について 観光交流局長 観 光 交 流 課

外国人観光客の受入拡大を図るため、現金を用いない決済

方法の普及に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 会津大学について 総 務 部 長 私学・法人課

会津大学における女性プログラマ育成塾修了者の就労状況

及び現在の受講者への就労支援について尋ねたい。

十 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

幅広く介護人材を確保するため、早急に介護未経験者の入

門的研修を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 猫の殺処分の削減について 〃 食品生活衛生課

県は、飼い猫の屋内飼養の啓発にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十二 外国出身県民の相談窓口について 生活環境部長 国 際 課

県は、外国出身県民の生活に関する相談体制の整備にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


